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南
光
支
部
の
小
塩
英
晃

さ
ん
（
37
歳
・
配
管
工
）

は
、
今
月
、
名
古
屋
市
信

用
保
証
協
会
で
運
転
資
金

１
０
０
万
円
の
マ
ル
振
融

資
が
実
現
し
ま
し
た
。

小
塩
さ
ん
は
、
建
設
現

場
で
配
管
や
溶
接
作
業
を

し
て
い
ま
す
。
売
り
上
げ

は
順
調
に
の
び
て
き
ま
し

た
が
、
親
会
社
か
ら
「
材

料
持
ち
」
で
や
っ
て
ほ
し
い
と

言
わ
れ
「
急
な
シ
ス
テ
ム
変
更
」

で
手
持
ち
資
金
が
必
要
に
な
り

ま
し
た
。

早
速
、
融
資
を
申
込
み
保
証

協
会
で
審
査
を
受
け
ま
し
た
。

結
果
は
「
請
求
書
が
東
海
市
に

な
っ
て
い
る
た
め
名
古
屋
市
の

制
度
融
資
は
受
け
れ
ま
せ
ん
」

と
、
断
り
の
電
話
が
入
り
ま
し

た
。「

ど
う
し
よ
う
、
こ
れ
で
は
、

契
約
し
た
仕
事
の
材
料
が
準
備

で
き
な
い
。
な
ん
と
か
な
ら
な

い
で
す
か
」
と
再
度
、
民
商
に

相
談
が
あ
り
ま
し
た
。
実
態
を

伝
え
て
再
度
交
渉
す
る
こ
と
に

し
ま
し
た
。

「
東
海
市
は
、
倉
庫
と
し
て

使
っ
て
お
り
、
実
際
は
南
区
の

マ
ン
シ
ョ
ン
で
事
務
処
理
を
行
っ

て
い
る
、
南
区
の
住
所
な
の
で

熱
田
税
務
署
に
確
定
申
告
を
提

出
し
て
い
る
」
こ
と
を
話
し
、

今
度
は
南
区
の
マ
ン
シ
ョ
ン
で

審
査
を
受
け
ま
し
た
。
数
日
後

「
保
証
が
お
り
ま
し
た
」
と
連

絡
が
あ
り
ま
し
た
。
「
ほ
っ
と

し
ま
し
た
」
と
喜
び
の
電
話
が

入
り
ま
し
た
。

南
区
で
創
業
40
年
の
フ
イ
ル

ム
印
刷
の
方
が
８
月
に
入
会
。

「
セ
ー
フ
テ
ィ
ネ
ッ
ト
認
定

さ
れ
た
が
銀
行
の
窓
口
で
融
資

を
断
ら
れ
た
」
と
の
相
談
に
来

訪
さ
れ
ま
し
た
。
民
商
と
一
緒

に
名
古
屋
市
中
小
企
業
振
興
セ

ン
タ
ー
仙
石
振
興
課
長
と
懇
談

し
融
資
実
現
に
向
け
て
交
渉
を

続
け
て
い
ま
す
。

第
３
回
婦
人
部
パ
ソ
コ
ン
教
室

を
８
月
20
日
、
民
商
事
務
所
で
行

な
い
８
人
が
参
加
し
ま
し
た
。

６
月
か
ら
始
ま
っ
た
婦
人
部
主

催
の
「
パ
ソ
コ
ン
教
室
」
は
「
は

じ
め
て
パ
ソ
コ
ン
始
め
た
」
方
も

多
く
い
ま
す
が
、
永
年
、
民
商
で

学
習
し
て
、
振
替
伝
票
か
ら
手
書

き
の
元
帳
ま
で
で
き
る
方
も
多
く

い
ま
す
。
「
今
度
は
パ
ソ
コ
ン
に

挑
戦
し
た
い
」

と
始
ま
り
ま

し
た
。
３
回

連
続
、
参
加

し
た
業
者
婦

人
は
「
だ
ん

だ
ん
楽
し
く

な
っ
て
き
た
」
「
夏
休
み
だ
か
ら

孫
と
参
加
し
た
よ
」
な
ど
楽
し
く

交
流
し
て
い
ま
す
。
９
月
か
ら
月

２
回
行
う
予
定
で
す
。

長崎から核廃絶の声響き
８月２６日（月）に愛商連主催の原水禁世界大

会（長崎）の報告会を開催し１６人が参加しまし

た。はじめに三浦愛商連常任理事が挨拶し、大会

参加者の報告を行いました。

「佐世保基地を観て基地の中に佐世保の街があ

るような印象をうけた」、「被爆地である長崎で

も被爆者に対する差別や偏見があるということを

知って、とても驚いた」、「被爆体験や被爆者の

思いを沢山の人に伝えていきたい」など感想が出

されました。

報告の後は質問や感想を出し合い平和に対する

思いを語り合いました。（藤井）

第４回パソコン教室

９月10日PM１時半

名古屋南民商

共済会訪問活動

8月25日名古屋南民商共済会は、

未加入者訪問を行いました。山口

理事長と平林副理事長と事務局が、

熱田区の会員を訪問。二手に分か

れて11人訪問し7人と対話しまし

た。共済会へ加入のお誘いと、健

康診断の案内をしながら、対話を

して「一度検討してみる」など、

助け合いの共済会を理解してもら

いました。9月29日の集団健診に

向けて、共済運動と集団健診の大

切さを訴えていきます。

消費税増税反対の取組はこれから




